

Motion du Conseil des maitres.ses

Le Conseil des maitres.ses de l'école à s'est réuni aujourd'hui pour analyser les conditions sanitaires nécessaires en vue de la réouverture de l'école aux élèves.

Il constate plusieurs manquements et difficultés :

-
-
-

Il en a informé M/Mme, IEN de la circonscription de

En absence de garanties sérieuses pour assurer la sécurité des élèves et des personnels, le Conseil des maitres.ses décide de ne pas accueillir les élèves et demande que chacune des difficultés et chacun des manquements pointés trouvent une réponse appropriée afin de protéger la communauté éducative contre la contamination du virus.

Dans l'attente, les personnels seront en situation de travail à distance.

Fait le, à

.....

Signatures

Copie aux représentant-es des personnels du SNUipp-FSU départemental.